

Eingeweide verzehrten; allein Niemand konnte sich in Sinn fallen lassen, daß er nebst dem seinigen sich auch noch unterstehen würde, anderer Leute Gelder so schlechter Weise durchzubringen. Der Schade wurde entdeckt, als er, vermuthlich wegen übermäßigen Herzeleid, daß seine Sachen sich in einem so verwirrten Zustande befänden, in der schönsten Blüthe seiner Jahre starb. Alsdann wurde erst mein Mann den beträchtlichen Verlust innen, welchen Tolot ihm an seinem Vermögen zugefügt hatte, und konnte sich nicht enthalten, mir deswegen einen Verweis zu geben.

Diese Nachricht fiel mir sehr schmerzlich, doch war ich nicht darüber verwundert. Weil die Wunde unheilbar war, so mußte man sie mit Geduld ertragen. Tolot hatte vor seinem Absterben mit allen seinen Gläubigern abgerechnet, ihr aber als seine einzige Tochter solltet die Schulden bezahlen, und das süße Angedenken eurer Mutter machte mir den Gedanken, daß ihr diesem Unglück unterliegen solltet, unerträglich. Damals waret ihr kaum sieben Jahr alt, und daher außser Stande, den Schmerz eures kläglichen Schicksals zu empfinden. Eine Vater- und Mutterlose Waisen, ohne einen Heller Einkünften zu haben, um euch zu erhalten, wo würde es mit euch hingekommen seyn, wenn ich euch nicht in mein Haus aufgenommen hätte, und bis anhero euer Glück zu machen bedacht gewesen wäre. Mein Ehemann widersetzte sich dieser meiner mitleidigen Absicht gar nicht, indem er immerzu glaubte, gleichwie ich ihm auch nicht anders sagte, daß ich in  
meinem